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Hallo Christof! 

Im Frühjahr 2013 hieltest du einen Vortrag, bei einer BIG-KO 
Sitzung in Moosburg, welche mich sehr beeindruckte. Einige 
Tage später rief ich dich an, weil ich mich entschlossen hatte, 
1ha Versuchsfläche anzulegen. Zum Glück hast du mich 
überredet, Penergetic auf all meinen Flächen anzuwenden. Ich 
begann mit der Flächenkompostierung und Güllemittel, ein 
mulmiges Gefühl war dabei, es war ja nicht ganz so billig. Zwei Monate später ergänzte ich es noch 
mit einem Aquakat für den Stall.  
 
Herbst 2013: nach einem sehr trockenen Sommer war die Grasnarbe gut, die Erträge 
durchschnittlich. 
 

Frühjahr 2014: Ich beschloss ein weiteres Jahr Penergetic anzuwenden, kaufte einen zweiten 
Aquakat für das Wohnhaus, bei den Kühen habe ich seit dem Aquakateinsatz ein besseres Brunst- 
und Aufnahmeverhalten bemerkt.  
 

Herbst 2014: Nach einem sehr regenreichen Sommer hatte ich die höchsten Erträge, welche ich je 
eingebracht habe. Die Grasnarbe war sehr gut, Handelsdüngerreduktion ca. 50%. 
 
Frühjahr 2015: Ein weiteres Jahr mit Penergetic, die Aufwandsmenge wurde reduziert. Deine 
Anwendungspläne finde ich sehr hilfreich. Auf dein Anraten hin verwende ich Penergetic G nun 
wöchentlich, statt bisher alle paar Monate eine größere Menge. Dies wirkte sich sehr positiv auf die 
Gülle auf (viel homogener). Handelsdüngerreduktion weitere 25%. 
 
Weiters begann ich mit Penergetic T, wo ich schon nach zwei  Monaten folgendes beobachten 
konnte: 

 Glänzendes Haarkleid 

 Ruhigere Tiere 

 Niedrigere Zellzahl 

 Besseres Abkalbeverhalten 

 Bessere Wirkung der tierärztlichen Behandlungen 
 
Und das alles wegen a bissal von dem Pulver!!! 
 
Bei einer Sitzung der AG-Rudnigalm  (Bergbahnen) wurde über das üppige Auftreten des scharfen 
Hahnenfußes diskutiert. Ich machte den Vorschlag eine Versuchsfläche über drei Jahre anzulegen 
und wurde mit dieser beauftragt.  
 
 
Liebe Grüße 
Bock Herwig 
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